

★マイオピニオン★
★私見★



「村の守り神」

神戸公民館 館長 米望政信

大銀杏といえは神戸、神戸といえは銀杏と言われ、上平にそびえ立ち中世から村の姿を見続けてきた大銀杏は、村のシンボルであり宝物です。樹高といい幹の太さといひ全国でも有数の大木で、県の天然記念物に指定されています。

昔からの言い伝えも多く、秋、大銀杏は黄葉の時期が遅いが、色づき始めると早く、そして一晩で黄色い葉がごそつと落ちると云われ、落葉と合わせたかのように里に本格的な雪が降ると云われていきます。また、大銀杏に祈願すると母乳がよく出るようになるの言い伝えもあり、大銀杏のすぐ脇の社には乳が出る絵の描かれた絵馬が奉納されています。雄株であるが乳房状の気根が多数垂れ下がるところから、こんな伝説が生まれました。

獅子舞保存会による獅子舞の奉納が行われます。

また神戸には、温泉がある。川には蛍の幼虫やシジミ貝、沢蟹も豊富で、蛍水路の整備もあつて初夏の頃には多くの蛍が乱舞する様子が見られるなど、豊かな自然に恵まれたところ。この自然が維持されるのも区民の皆さんの川掃除や道普請などが毎年丁寧に行われている成果だと思います。

自らできることを自ら考え、より良い地域環境作りに自分から長く取り組みたい。3月3日の公民館活動が、より良い公民館活動にしていきたいと考えています。

最後に、神戸の美しい自然を未来の子供たちへ。すを未来の子供たちへ。代表就任して、代長として、戸血館へ話をし、熱く神民を思持、公思た

神戸公民館 吉越 徹

個人及び団体所有物品片づけについて

飯山市公民館では、館内整理のため、各教室に置いてあります個人または団体の所有物の片づけをお願いしております。(3月末迄)ご協力をお願いいたします。

「常盤の子ども達」

常盤公民館 専門部員 青木真紀

常盤公民館の専門部員の任について早2年、今までいくつもの行事に参加し、その地域の人々と身近に接して感じたことがある。

子ども達の元気さ、無邪気な笑顔のなごさ。そして、だからこそ一途に真剣で一生懸命なその心に。僕は心を癒され、元気を分けてもらい、同時に重圧(プレッシャー)と不安を感じてしまふ。

昨年、常盤の公民館の館報に掲載しようと、小学校のスキークラブの取材をした時、子ども達は友達としゃべったり、思い思いにはしゃぎながらも、監督やコーチの話には真剣な面持ちで聞き入り、練習にはひた向きに取り組んでいた。また、ついこの間の5種目合同行事では、どの種目でも、子ども達は一生懸命に熱中していた。卓球で1点の行方に一喜一憂したり、将棋の

一手に悩んだり大人顔負けの真剣さを見られた。そんな無邪気で、一途で一生懸命な子ども達だからこそ、周囲の大人達の影響は計り知れない。とあるタレントのエッセイによれば、子ども達は差別というもののほとんどを親や近しい大人から学んでしまうそう。それだけではないだろう。やって良い事と悪い事、全ては周囲の大人達を見て学んでいくのが子ども達だろうと思う。

そういう意味で、子ども達を触れ合う事は、楽しく元気をもらおうと同時に怖くもある。子ども達と接していてふとそう思うことがある。たしかに親や先生のような直接教える立場ではないだろうが、それでも子ども達の将来の為に、自分の責任をまず自覚しなくては、と考えさせてもらいました。



【地区館情報】

飯山

飯山地区 ゲートボール大会

3月4日(日)市屋内運動場で開催。最初に初心者対象の講習会を行い、その後経験者の部、初心者部それぞれ3チームでのリーグ戦を行い、ゲートボールを楽しみました。



広報さん

2月27日・3月6日の2回コースで実施。基本的なレイアウトやパソコンを使つての広報の作成、公民館の印刷機他の機器の使用方法を学習しました。

ふれあいソバ打ち体験

3月18日(日)外様地区公民館で開催されます。当日は、地粉を使ったソバ打ち体験と試食までを予定しています。詳しくは外様公民館までお問い合わせください。

子どもフットサル教室

毎週火・木曜日と土曜日に、とぎま文化センターで行っています。市内の小学生以上であれば誰でも参加できます。初心者大歓迎です。みんな楽しくフットサルをしませんか。

常盤

第1回常盤地区ソフトバレーボール大会

3月4日(日)常盤小学校体育館を会場に、初めてのソフトバレーボール大会を開催しました。季節はずれの暖かさの中、各チーム死力を尽くして対戦し、さわやかな汗を流しました。

結果

- 一般の部
 - 優勝 チーム雪国
 - 第二位 ゆかいな仲間たち
 - 第三位 いっつく会
- 混合の部
 - 優勝 バレー大好き
 - 準優勝 大塚ファミリー
 - 最強娘 チーム

秋津

秋津雪だるままつり

2月10日(土)～11日(日)にいいやま雪まつりと同時開催により「秋津雪だるままつり」が国道17号線五位野ポケットパークで開催されました。

今年、雪不足のため「天」ゆきだるまの制作に苦労しましたが、当日は地



元のかあちゃんたち手作り「やしょうま」やキノコなどの特産物の売店や特製汁の無料サービスに、市外からのお客さんもよろこんで立ち寄っていただきました。

木島

集落館役職員男女共同参画学習会

3月18日(日)午後3時から木島公民館で開催します。1部 これから始まる裁判員制度「もしもあなたが選ばれたら」ビデオ鑑賞 2部 男女共同参画学習会

飯山市コミュニケーションと懇談会

瑞穂

平成19年 楽しい集い開催 3月4日(日)瑞穂公民館、東小学校体育館を会場に熱戦が繰り広げられました。多くの方に参加いただき、文字通り『楽しい集い』となりました。

ピンポン(一般の部)

- 優勝 関沢 B
- 2位 中組 A
- 3位 柏尾 A

ピンポン(子供の部)

- 優勝 戸那子 A
- 2位 針田
- 3位 小菅 A

囲碁の部

- 優勝 加藤広行(針田)
- 2位 増山良憲(関沢)
- 3位 金井一彦(関沢)

マージャンの部

- 優勝 米持正道(関沢)
- 2位 宮沢正人(関沢)
- 3位 石川健太郎(中組)

将棋(一般の部)

- 優勝 土屋久男(関沢)
- 2位 小林 朗(柏尾)
- 3位 米望貞男(神戸)

将棋(子供の部)

- 優勝 岡本浩哉(関沢)
- 2位 岡本千優(関沢)
- 3位 福原慎也(中組)

外様

第7回かまくらまつり

2月10日(土)、11日(日)外様寿村信濃平観光案内所周辺を会場に開催されました。一昨年から地域をあげたお祭りとして取り組みが行わ



競技終了後は、バーベキュー、豪華景品が必ず当たる大ビンゴゲーム大会で盛り上がりしました。

柳原

第22回ハーベキューオリエンテーリング開催

3月4日(日)、保育園児から人生の大先輩の皆さんに多く参加していただき、20チーム、約130名の参加者のもと、3月とは思えないほどの暖かさの中盛大に開催されました。



もちつき大会、ビンゴゲーム、など各種イベントや、JA青年部などの売店や区長会のイカ焼

き、地元フリーマーケットなど多くの出店があり大勢

の来客で賑わいました。また、今年初の試みで、お祝い記念の花火を打ち上げを行い冬の夜空に綺麗な大輪を咲かせ、「来年もキレイな花火が見たい。」と嬉しい声もいただきました。

